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令和４年 第８回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和４年８月２９日 午前１０時００分 開 催 場 所 宮代町教育支援セン

ター ２階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和４年８月２９日 午前１０時００分 教 育 長 中村 敏明 

令和４年８月２９日 午前１１時４５分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏  名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

  ア 令和３年度一般会計教育費決算について 

（２）学校教育関係 

  ア  ９月の行事予定について 

  イ ９月の事業予定について 

(３) 生涯学習関係 

ア ９月の事業予定について 

イ 宮代町総合運動公園の指定管理について（選定結果） 

審議案件 

 議案第２５号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

協議事項 

 令和５年度当初教職員人事異動の方針について 

 

傍聴人 ０名 
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開 会 午前１０時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第８回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 概要報告 

 中村教育長 概要報告について、事務局よりお願いします。 

小川主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見はございますか。 

（意見・質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和３年度一般会計教育費決算について、 

報告をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係について 

 小川主幹 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

（１） 教育総務関係について 

 ア 令和３年度一般会計教育費決算について 

（別冊資料１及び別冊資料２により報告を行う。） 

中村教育長 令和３年度の一般会計教育費決算について説明がありましたが、御質問等あれば

お願いします。 

瀧ケ崎委員 別冊資料１の４頁、就学支援委員会事業の役務費の内容を教えてください。 

竹内学校管理幹 就学時健康診断料です。令和３年度は、健康管理事業から支出しています。 

瀧ケ崎委員 同じく別冊資料１の４頁、教育委員会事務局人件費ですが、報酬は２年度から会

計年度職員の人件費分が増になっていると思いますが、給料・職員手当等との違

いはどのようになりますか。 

大場課長 会計年度職員のうち、フルタイムでない者への給与は報酬、フルタイムの者には、

給料となっています。ただし職員手当等については、両方の会計年度職員が含ま

れていますので、その分が増額となっています。併せて、共済費についても社会

保険の関係になりますが、会計年度職員分が増加となっています。 

瀧ケ崎委員 別冊資料１の１０頁、小学校施設管理事業の備品購入費が大幅に減少している理

由をお願いします。中学校施設管理事業には、備考欄にＧＩＧＡスクール用情報

端末の購入となっていますが。 

小川主幹 中学校施設管理事業と同様に前年に情報端末の購入があったことによる減です。 

瀧ケ崎委員 同じく小学校施設管理事業の役務費が大幅に減となっている理由を教えてくだ

さい。 

小川主幹 令和２年度の学習用情報端末購入の際に必要となった初期設定費用の分が減と

なっています。 
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中村教育長 ほかに、御質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、これで（１）教育総務関係の報告を終了といたします。 

続きまして、事務局報告の（２）学校教育関係について、事務局からお願いしま

す。 

（２）学校教育関係について 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

 ア ９月の行事予定について 

 イ ９月の事業予定について 

（資料により報告を行う） 

中村教育長 学校教育関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、御質問、

御意見をお受けいたします。 

深井委員 前原中学校の体育祭の日程はいつになりますか。 

竹内学校管理幹 １０月７日になります。 

深井委員 東小学校は避難訓練が２日ありますが、内容が異なるのでしょうか。 

竹内学校管理幹 地震と火災、竜巻と内容が異なっています。 

山田委員 ９月５日のプレテストは、毎年実施しているのですか。 

竹内学校管理幹 今年度初めての実施となります。これまでは紙のテストでしたが、来年度からコ

ンピュータでのテストとなり、その予備実験として実施いたします。 

中村教育長 ほかにございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、続きまして、報告事項（３）生涯学習関係について、事務局

からお願いします。 

（３）生涯学習関係について 

 新井室長 （３） 生涯学習関係について 

 ア ９月の行事予定について 

 イ 宮代町総合運動公園の指定管理について（選定結果） 

（資料により報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問・御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 

新井室長 

 

吉澤委員 

新井室長 

指定管理者選定における評価項目のうち、重点項目５項目はどんな内容ですか。 

指定期間を１０年に延長しましたので、施設への投資や新しい事業への考え方の

提案について、評価を高くしています。 

ミズノは、６８．５点とのことですが、アシックスは何点ですか。 

アシックスは、６６．５点です。点数だけでなく、採点後に選定委員同士で話し

合いをして決定しています。 

中村教育長 

 

ありがとうございました。他に、御質問・御意見等はございますか。 

（意見・質問なし） 
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中村教育長 

 

無いようですので、以上で報告事項を終了いたします。 

次に、審議案件に入ります。 

議案第２５号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書について を議題と

いたします。 

では、事務局から説明をお願いします。 

 

４ 審議案件 

議案第２５号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 小川主幹 議案第２５号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

瀧ケ崎委員 別冊資料３の３７、３８項 ウ スポーツ施設の運営と利用促進について、点

検・評価委員より、使用料金が近隣市町と比較して若干高いとあるが、どの位高

いのですか。 

新井室長 

 

大場課長 

近隣市町と乖離した金額ではありません。会場代の他に電気代を徴収場合もあり

ますので、適正な金額であると思っています。 

消費税増税の時に使用料金の値上げの話がありましたが据え置いています。使っ

ている側からすると高いという感覚的な評価なのではと感じています。 

深井委員 学校だよりについて、中学校では個人名が多く出ていて、小学校は出ていないと

思いますが、決まりはあるのですか。 

竹内学校管理幹 決まりはありませんが、年度当初に名前と写真を掲載してよいか保護者に伺って

います。 

中村教育長 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

 

中村教育長 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

中体連などの大会の結果は公表されていますので、学校だよりでも掲載していま

す。県の美術展の結果なども掲載しています。既に公表されている情報について

は、学校だよりに掲載しています。 

１７、１８項のア 教育相談体制の充実、適応指導教室の活用について、質問で

す。別冊資料２ ２６項の不登校対策事業では、不登校児童の割合は、小学校０．

２６％、中学校２．６７％となっていますが、県内の他市町村に比べるとどうで

すか。 

宮代町の割合が高いわけではありません。 

２２名の児童生徒が安心して生活できているのか気になっていたので、なお一層

取組をしていただけたらと思います。 

全県の平均では、小学校が１％代、中学校が４％代となっていますので、比較す

ると低い割合となっています。 

教育支援センターの現状を教えてください。 

小学生３名、中学生６名が通っています。自学が基本となりますが、支援員や相

談員が可能な限り個別に学習のサポートや心を開くことの支援を行っています。 

ほかに御質問はございますか。 
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 （質問・意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第２５号 教育委員会の事務に関する点検評価報

告書（案）について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認をいただきました。 

皆様から御承認いただいた報告書については、議会に報告することとなります。 

これで審議案件を終了いたします。次に、協議事項に移ります。 

では、事務局から説明をお願いします。 

５ 協議事項 

令和５年度当初教職員人事異動の方針について 

 竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

令和５年度当初教職員人事異動方針について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

山田委員 １３頁２（１０）で採用後５年を６年に変更があったとのことであるが、来年度

の新採用職員から適用になるのか。 

中村教育長 今年度５年目の教職員が、来年度もう一年いてもいいということになります。 

他に、御質問・御意見等はございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、以上で協議事項を終了いたします。 

次にその他に移ります。 

何か事務局からありますか。 

６ その他 

 小川主幹 ・都市計画審議会委員への吉澤委員の推薦について 

・須賀小学校地域拠点施設検討委員会委員の公募について 

竹内学校管理幹 ・児童生徒の新型コロナウイルス感染状況について 

新井室長 ・スポーツフェスティバルについて 

中村教育長 ただいまの説明について、御質問等がありましたらお願いします。 

（質問・意見なし） 

無いようですので、次の教育委員会の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回の教育委員会につきましては、９月３０日（金）午後２時から教育支援セン

ター２階会議室で開催します。 

８ 閉会 

（閉会 午前１１時４５分） 

 


